

ABSTRAK

Oleh : Astuti Safa Marwani

Judul : **Pengaruh Penagihan Pajak Terhadap Peningkatan Penerimaan Pajak Air Tanah di Dinas Pelayanan Pajak Kota Bandung**

Penagihan pajak adalah suatu tindakan hukum dalam rangka mencairkan tunggakan utang pajak. Penagihan pajak berfungsi dalam mengamankan penerimaan negara, semakin banyak utang pajak yang tidak tertagih maka akan berpengaruh terhadap penerimaan negara. Dengan demikian, tindakan penagihan pajak harus dilakukan dengan efektif dan efisien guna menjaga penerimaan negara dari sektor pajak.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penagihan pajak, peningkatan penerimaan pajak air tanah dan pengaruh penagihan pajak terhadap peningkatan penerimaan pajak air tanah di Dinas Pelayanan Pajak Kota Bandung.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini untuk penagihan pajak peneliti menggunakan teori dari Ida Zuraida dan Hari Sih Advianto (2011: 38), sedangkan untuk peningkatan penerimaan pajak peneliti menggunakan teori dari Siti Kurnia Rahayu (2013: 53).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan data melalui kuisioner yang disebar ke 64 responden dengan menggunakan teknik *nonprobability sampling* di Dinas Pelayanan Pajak Kota Bandung. Untuk melihat seberapa besar pengaruh penagihan pajak terhadap peningkatan penerimaan pajak air tanah menggunakan analisis regresi linier sederhana, uji – t dan koefisien determinasi dengan program SPSS 22.0.

Berdasarkan hasil kuisioner mengenai penagihan pajak mendapat skor 1007 yang terletak antara 870,4 dan 1075,2, dengan demikian berada pada garis interval yang berkategori tinggi. Dan peningkatan penerimaan pajak air tanah mendapat skor 5440 yang terletak antara 3699,2 dan 4569,6, dengan demikian berada pada garis interval yang berkategori tinggi. Berdasarkan hasil pengujian bahwa pengaruh penagihan pajak terhadap peningkatan penerimaan pajak air tanah sebesar 56,4 % sedangkan sisanya sebesar 43,6 % dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci : **Penagihan Pajak, Peningkatan Penerimaan Pajak, Pajak Air Tanah**



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG